

Comité des Fêtes

Le feu de la Saint-Jean – 25 juin 2022



Quel bonheur de retrouver le Comité des Fêtes ... La présidente Stéphanie Clémot et son équipe ont pu enfin renouer avec la tradition du feu de la Saint-Jean et ont proposé aux Oussois une journée et une soirée de retrouvailles et de convivialité. Les festivités ont démarré le matin avec un tournoi de pétanque. Il a continué l'après-midi après une pause sandwich à la buvette. 100 personnes se sont inscrites au repas le soir et après l'apéritif les jeunes du comité ont servi les participants. Tout le monde s'est enfin réuni autour du feu qui a crépité un long moment pour le plaisir de tous. Prochaine manifestation organisée par le Comité des Fêtes : Les fêtes patronales qui auront lieu les 26, 27 et 28 août.

En images :

